

lège des garçons a deux grands dortoirs, dont l'un contient 100 lits et l'autre 40. Une majestueuse église, consacrée aux 40 Martyrs, ajoutée à l'élégance de ces édifices, dont la construction a coûté 203,000 francs; leur entretien exige une dépense annuelle de 30,000 francs, qui proviennent des intérêts du capital déposé par les fondateurs à la Banque nationale d'Athènes en obligations turques.

ÉCOLE NORMALE DES FILLES DITE PALLAS, A CONSTANTINOPLE.

L'Association philopédagogue de Pallas avait primitivement en vue la propagation de l'instruction secondaire des garçons suivant le système des *Real-Schulen* de l'Allemagne, et le développement de l'instruction supérieure des jeunes filles de la commune grecque de Constantinople. Dans cette intention, elle a fondé en 1874 l'école supérieure des filles, avec une Salle d'asile annexe. L'enseignement y est donné par vingt-cinq professeurs et instituteurs, sous la direction intelligente de l'éminente et érudite directrice M^{me} Sapho Léontias, si connue dans le monde littéraire en Orient.

L'école normale des filles de Pallas est non seulement destinée comme école supérieure au développement de l'instruction des femmes, d'après les systèmes pédagogiques adoptés dans les écoles du même genre de l'Europe occidentale, mais elle tient lieu aussi d'école normale pour les jeunes filles qui veulent devenir institutrices. On y enseigne en effet la pédagogie, et les jeunes filles qui se destinent à l'enseignement primaire suivent des cours pratiques dans la Salle d'asile annexée.

